
１ 18 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）生活圏除染事業について

　①除染の優先順位について

　②山際の地区の除染について

　③仮置きが可能な場所から取り組むことについて

　④通学路の点検について

（（２）有害鳥獣対策について

　①被害の現状について

　②対策の強化について

）
２ ３ １　本市における除染計画の見直しについて 市 長

（１）仮置き場箇所の見直しについて

　①仮置き場１３カ所の考え方と理解周知について

　②用地確保に向けた取り組み状況と今後の予定について

　③生活圏除染における一時集積所の考え方について

（２）農地除染の基本的考え方について

（　①農地除染における一時集積所の考え方について

　②実施時期の基本的考え方について

（３）除染計画第２版作成について

　①作成時期と周知方法について

）　②除染を実施した土地での保管の考え方について

２　旧警戒区域の現状と今後の基本的考え方について 市 長

（１）災害瓦れきと一般ごみ処理について

　①クリーン原町センター受け入れについて

　②仮設焼却施設設置の基本的考え方について

（２）一時帰宅の考え方について

　①年末年始の短期宿泊の考え方について

　②自己責任宿泊可能区域とする考えについて

（３）小高区民サービスの考え方について

　①小高区役所機能回復状況について

　②小高区役所での一部行政業務再開について

３　有害鳥獣対策事業について 市 長

（１）各種対策の取り組み状況について

　①各区における被害報告等と対策の取り組み状況について

　②対策の効果と今後の対応策について

　③旧警戒区域における対応について
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３ 21 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市民生活に寄り添った市政運営について

　①区役所の組織と人員配置の見直しについて

　②公共交通網における陸の孤島化した状況の解消策について

　③被災者支援のための路線バスの延伸について

（

）
４ 13 １　将来の南相馬市復興に向けた取り組みについて 市 長

（１）復興に向けた重点政策について

　①最重点政策として、環境、福祉、医療、教育について

　②重点政策としての環境政策について

　③具体的な自然環境政策の取り組みについて

（２）文化による地域復興教育について 教 育 長

（　①「創造型復興教育」への取り組みについて

　②コミュニケーション能力を持った人材（財）の育成について

　③市独自の教育プログラムや教職員の登用について

（３）文化による社会包摂とそれによる地域の再生と復興につい

　　　て

　①徹底した芸術文化の誘致による地域の再生について
）　②地域住民に愛され、誇りとなるような施設としての「花とみ

　　どりの公苑」整備の取り組みについて

（４）中小企業振興基本条例の制定について

　①南相馬市における中小企業の役割と中小企業憲章の考え方に

　　ついて

　②地元中小企業団体と協議し、中小企業振興基本条例を制定す

　　る考えについて

２　障がい者の支援について 市 長

（１）障がい者の公共施設の使用について

　①障がい者の公共施設の使用料減免制度について
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５ 14 １　市民に寄り添った市政について 市 長

（１）市民の命を守ることを最優先にすることについて

　①ヨウ素剤を今すぐ全世帯に配備することについて

　②一刻も早く放射性物質の除染を進めることについて

　③高齢者介護施設の充実について

　④交通インフラの整備について

（　⑤高速道路無料措置の延長を求めることについて

　⑥「原発収束宣言」の撤回について

）

６ １ １　復旧・復興に向けた市政課題への対応について 市 長

（１）アセットマネジメントについて

　①アセットマネジメントの検討状況について

　②策定の見通しと、計画反映の考え方について

（２）医療機関の体制について

　①医師・医療スタッフの体制についての市の認識について

（　②今後の医療の課題について

　③今後の医療体制のあり方と方向性について
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７ ９ １　教育政策について 教 育 長

（１）放射線教育の充実について

　①指導者の確保について

　②指導資料の提供について

（２）学力・体力向上について

　①子供たちの学力・体力の現状について

（　②学力・体力向上対策について

２　消防防災対策について 市 長

（１）消防団の充実について

　①消防団の確保について
）　②消防車の管理保管対策について

　③機能別消防団について

（２）広域消防体制について

　①南相馬消防署鹿島分署の整備について

３　収蔵文化財資料保存について 教 育 長

（１）鹿島歴史民俗資料館について

　①収蔵文化財資料保存に対する現状認識について

　②資料館取り壊し後の再整備方針について

（２）民俗資料保存について

　①民俗資料保存の実態について

　②集中管理保存の方針について

　③鹿島小学校南側の保存施設の実態把握について

４　サービスエリア利活用拠点整備事業について 市 長

（１）事業の考え方について

　①サービスエリア利活用拠点施設について

　②スマートＩＣの整備計画について

（２）施設の利活用について

　①６次産業化に対応できる施設の整備について

　②各種イベントの開催に対応できる施設の整備について

　③民俗資料や文化財展示施設の整備について

５　市職員採用について 市 長

（１）任期付職員について

　①任期の延長に対する認識について

　②任期更新を求める場合の時期について
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８ 10 １　除染対策について 市 長

（１）仮置き場の設置推進について

　①仮置き場設置に向けた住民との合意形成について

　②財政支援を国・県に求めることについて

（２）除染の状況について

　①作業員の労働実態について

（　②元請業者と地元下請業者との関係について

　③個人の除染経費について

２　賠償問題について 市 長

（１）市の取り組みについて

　①「オール南相馬」で「対策協議会」を設置することについて

３　健康被害対策について 市 長

（１）「がん検診」の内容充実とシステム強化について

（２）「健康管理手帳」（仮称）の交付について
）４　復興公営住宅について 市 長

（１）高齢者向けのグループホーム型住宅整備について

９ 11 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）問責決議について

　①市長の見解と対応について

２　市民の生活再建について 市 長

（１）除染と仮置き場について

　①生活圏の除染について

（　②農地の除染について

　③里山や森林の除染について

　④仮置き場について

（２）福島環境創造センターを生かした事業展開について
）　①南相馬市の取り組みについて

　②地域産業などの活性化について
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10 ８ １　本市の農政について 市 長

（１）来年の水稲作付について

　①来年の水稲作付に向けての判断について

（２）農地除染について

　①土質等の違いによる農地除染の対応について

　②農業用水路の除染について

（　③バイオエタノール米等の作付の可能性について

（３）農業以外の農地利用について

　①耕作放棄地の多目的利用について

２　若者の帰還対策について 市 長
）（１）若者の帰還促進策について

　①現状の帰還促進策について

　②若者の帰還促進を図るため仮設住宅の活用について

　③働く場所の確保について

　④発達障がい児等への支援策について

３　南相馬市中心市街地の活性化策について 市 長

（１）まちの再生について

　①町なか空洞化対策について

４　ＪＲ線利用拡大について 市 長

（１）無人駅の利用拡大について

　①無人駅周辺のまちづくりについて

11 ５ １　復興に向けた南相馬市の課題について 市 長

（１）交通インフラの整備について

　①県道４９号線（原町浪江線）の改良に向けた取り組みについ

　　て

（２）有害鳥獣対策について

　①個体数減少に向けた取り組みについて

（２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）３年間の就任総括と残任期間の取り組み姿勢について

　①市長の政治姿勢に対する市民の評価について

　②残任期間における取り組みについて
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